



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Vers une nouvelle rencontre du réseau AfriLabs



Photo: DR

Entreprendre Digital.

GMNN
Libreville/Gabon

CETTE année, le grand rassemblement des incubateurs du réseau AfriLabs aura lieu à Kigali du 11 au 13 octobre prochain, indique le site en ligne we are tech.africa. AfriLabs est une organisation fondée en 2011 dans le but de soutenir les pôles technologiques africains en fournissant des financements, des mentors, des opportunités de mise en réseau

et toutes autres ressources de renforcement des capacités pour les entrepreneurs à fort potentiel. Dirigée par Anna Ekeledo, directrice exécutive, elle dispose d'un réseau de 419 centres d'innovation dans 52 pays africains. Ainsi, cette organisation offre des services de renforcement des capacités pour les entrepreneurs, soutient la recherche et organise des événements et programmes, entre autres. Elle fournit également des espaces physiques de coworking et des

bureaux aux entrepreneurs. Parmi les programmes organisés par AfriLabs, on peut citer Catalytic Africa qui est une initiative lancée en collaboration avec African Business Angels Network (ABAN), dans le but de renforcer les entrepreneurs, les start-up, les hubs et les investisseurs providentiels.

Chaque année, AfriLabs organise un rassemblement, appelé AfriLabs Annual Gathering, où les dirigeants de centres d'innovation et des créateurs

d'écosystèmes sur le continent se réunissent. Cette convention annuelle permet à tous les acteurs de la communauté de l'innovation d'apprendre davantage sur les différentes perspectives que présentent les secteurs d'activité représentés à l'événement. Ses objectifs sont atteints grâce à une collaboration avec de nombreux partenaires. Il s'agit, entre autres, de Facebook, Mozilla, GIZ, l'Agence française de développement, IBM, AfriHive, la Banque mondiale, etc.

Technologies

LA LOI ENCADRE LES TECHNOLOGIES DES RÉSEAUX SOCIAUX

I.M'B.
Libreville/Gabon

VOILÀ qui pourrait montrer la voie en vue d'encadrer les technologies relatives à l'usage des réseaux sociaux. Le texte interdit aux influenceurs la promotion de certains produits ou pratiques dangereuses et comprend des mesures pour réguler ce marché en plein essor.

Les pratiques des créateurs de contenus sont sous le feu des critiques ces derniers mois, alors que certains d'entre eux commettent des abus. Ce jeudi,

le Parlement français a adopté par un dernier vote unanime au Sénat une proposition de loi transpartisane pour mieux encadrer le secteur des influenceurs. Le texte des députés Arthur Delaporte (PS) et Stéphane Vojetta (apparenté Renaissance) interdit aux influenceurs la promotion de certains produits ou pratiques dangereuses et comprend des mesures pour réguler ce marché en plein essor. Il a été adopté à l'unanimité des 342 sénateurs votants, après un dernier vote mercredi à l'Assemblée, là encore à l'unanimité.



Photo: DR

L'actu du web

Par I.M'B.

LA PREMIÈRE MINISTRE DANOISE LIT UN DISCOURS ÉCRIT PAR CHATGPT



Photo: DR

Mercredi dernier, la Première ministre danoise Mette Frederiksen a prononcé un discours qui faisait office de bilan politique à l'occasion de la clôture de la session parlementaire. Rien d'anormal. Sauf qu'après son introduction, elle a expliqué aux députés que la première partie de son texte avait été rédigée par l'outil d'intelligence artificielle ChatGPT. " Ce que je viens de lire n'est pas de moi. Ou d'un quelconque autre être humain ", leur a-t-elle lancé subitement. La cheffe du gouvernement danois souhaitait souligner l'aspect révolutionnaire mais aussi risqué de la technologie, notamment celle utilisée par le robot conversationnel développé par la société OpenAI.

180 KM À LA NAGE : LE PARI FOU DE REMIS CAMUS



Photo: DR

Passer entre huit et quinze jours seul en mer Méditerranée, à nager huit heures quotidiennement, c'est la vie qui attend Rémi Camus à partir du 7 ou 8 juin. L'aventurier explorateur va se coltiner, pour cette traversée de 180 km entre Calvi et Monaco, une plateforme de 180 kg qu'il va lui-même tracter. Un défi sportif en totale autonomie et sans assistance, que ce Rhodanien de 37 ans prépare depuis 2020.

NVIDIA DANS LE CLUB DES ENTREPRISES À 620 000 MILLIARDS FCFA



Photo: DR

Le spécialiste des puces graphiques Nvidia a brièvement rejoint en séance, mardi, le club des entreprises américaines ayant atteint une capitalisation de 620 000 milliards FCFA. Une barre que seuls les Gafam (Google/Alphabet, Amazon, Facebook/Meta, Apple et Microsoft) et Tesla ont franchi avant elle – dont sont aujourd'hui sortis Meta et Tesla. Nvidia profite d'une flambée due au rôle central des puces dans les IA, comme ChatGPT ou Midjourney.